





El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

TORREÓN, COAHLIII A VIERNES 12 DE OCTUBRE DE 2018 I AÑO 97 No. 227

PREMIO NACIONAL DE PERIODISMO EN 1976, 1992 Y 2016

Fundado en 1922 por ANTONIO DE JUAMBELZ Y BRACHO

■ BANCO MUNDIAL DESTACA EN INFORME QUE SE TRATA DE INGRESOS IMPORTANTES PARA EL PAÍS

Evasión abre boquete fiscal

Afectan a México multinacionales que se llevan ganancias para pagar menos impuestos

AGENCIAS

CIUDAD DE MÉXICO.- México está entre los países más perjudicados por la evasión de las empresas multinacionales, las cuales se llevan las ga-nancias obtenidas fuera del país para pagar menos impuestos, destaca el Banco Mundial (BM).

En el reporte "La naturaleza cambiante del trabajo" que dio a conocer en la reunión anual del Fondo Monetario Internacional y el BM, destaca que se trata de ingresos importantes que no llegan a las arcas hacendarias de los gobiernos y pierden la oportunidad de ir a presupuestos destinados a la inclusión v todos los retos de cuidar mejor a sus ciudadanos con un sistema universal de protección social garantizado.

Reconoce que para la inclusión social completa, si bien será costosa, se puede lograr con reformas en la regulación del mercado laboral y con una revisión a largo plazo de la política tributaria.

El reporte detalla que Mé-xico, Australia, Brasil, Francia, India, Japón y gran parte de África son los más afectados por la evasión.

Menciona que, de acuerdo con la Organización para la Cooperación y el Desarroevasión de las multinacionales asciende a entre 100 mil y hasta 240 mil millones de dólares al año.

La cantidad equivale a entre 4% y 10% de los ingresos del Impuesto Sobre la Renta global de las firmas.

Empero, otras estimaciones sugieren que las multinacionales cambian cerca de 40% de sus ganancias a paraísos fiscales, lo que resulta en una pérdida de 12% de los ingresos de impuestos corporativos globales.

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) solicitó un estudio a la Universidad de las Américas Puebla para saber el tamaño de la evasión fiscal en México.

El resultado refleja que las empresas evadieron por impuestos 197 mil 156 millones de pesos en 2015.

La cifra representa una tasa de evasión del ISR de personas morales (empresas) de 29.97%, equivalente a

Los 197 mil 156 millones que no se recaudaron en ese año significaron para ese entonces el presupuesto de las secretarías de Desarrollo Social y de la Defensa Nacional

El informe del Banco Mundial pone de relieve que hay una gran cantidad de lagunas legales, muchas creadas a través de cabildeo corporativo, que permite a las empresas reducir su car-

Las compañías pueden utilizar los hoyos legales para aumentar sus deducciones fiscales y trasladar las ganancias a paraísos fiscales



Protestan. Empleados sindicalizados al Servicio del Ayuntamiento hicieron paro de labores para pedir, entre otras cosas, la destitución de Antonio Loera, director de Servicios Administrativos; lograron algunos acuerdos, pero no el despido. [LA LAGUNA 1E]

Taxis compiten en 'cancha' de Uber

FABIOLA P. CANEDO EL SIGLO DE TORREÓN

Torreón

Taxistas se organizan para hacerle la competencia a servicios de transporte privado con aplicación móvil como Uber o Cabify.

La aplicación se llama "Entaxi", con la cual los usuarios pueden solicitar el servicio de transporte por medio de un dispositivo electrónico, con la garantía de que se les cobrará con taxímetro.

Francisco Guardado, concesionario, explicó que hasta el momento se han sumado 100 unidades y que esperan cerrar este año con

500. La aplicación está ofreciendo el servicio a cinco líneas de taxis, pero es el pro-pio conductor quien puede solicitar su integración, de modo que ya no dependería de una operadora ni tendría que gastar gasolina en recorridos para buscar pasaje.

'Tenemos 15 días que está funcionando la aplicación, varios concesionarios la presentamos con la finalidad de que los taxistas la incorporen para dar un mejor servicio, de seguridad, tanto para el usuario como para el taxista, en cuanto a que va a agarrar viajes buenos", explicó.

Dijo que la aplicación es mundial y que ingresan mo-

cualquier taxista puede solicitar su incorporación co-mo asociado, sin importar la línea a la que pertenezca ni el gremio o sitio, pues no se trata de una línea de taxis, sino de una aplicación que se ofrece por parte de inversionistas y concesionarios que buscan mejorar el

transporte en Torreón. "Queremos darle al usuario una opción más, el viaje se puede pedir por la aplicación o por teléfono, en caso de que llegue a su destino y se le terminaran los datos para solicitar el viaje de regreso", comentó.

Guardado aseguró que esta plataforma es distinta

delos 2017 y 2018. Señaló que a la de Uber porque aquí cada uno de los taxis debe contar con su concesión correspondiente, regulado tanto a nivel municipal como estatal, mientras que en Uber son particulares quienes prestan el servicio.

La plataforma actualmente sólo está disponible en el sistema Android. Guardado dijo que el viaje es monitoreado las 24 horas del día y que es posible ca-lificar al chofer y la calidad del servicio.

El concesionario señaló que este servicio se ofrece va en 15 ciudades del país que, de momento, en La Laguna es exclusivo para



DERRUMBE DEJA 7 MUERTOS

Al menos siete personas murieron y otras diez están desaparecidas por el derrumbe de una plaza comercial en construcción en el sec tor Cumbres del Sol, en Monterrey, Nuevo León. [NACIONAL 4A]

Bolsas y millonarios viven 'jornadas rojas'

Wall Street se tiñó de rojo nuevamente el jueves y prosiguió con su mala racha, a la que arrastró a la mayoría de los mercados bursátiles del mundo y a los hombres más ricos del

A media jornada una posible mejora de relaciones entre Estados Unidos y

China, que libran una guede las últimas sesiones. rra comercial, impulsó a los mercados, al conocerse los esfuerzos de ambas partes por organizar un acuerdo en la próxima reunión

Pero el ascenso fue sólo momentáneo, v los tres indices de referencia, el Dow Jones, el S&P 500 v el Nasdaq volvieron a adoptar la misma tendencia a la baja

del G20, en noviembre.

después de la fuerte caída del miércoles los inversores optaron por refugiarse en valores más seguros que las volátiles acciones de Wall Street, como el oro. También invirtieron en deuda pública, como el bono del Tesoro a 20 años.

Las bajas en los mercados de Nueva York han oca-

Los analistas apuntan a millonarios como Jeff Be-Bill Gates Buffet y Carlos Slim, que en conjunto suman mermas de 7.332 millones de dólares

> La subida de la rentabilidad de la deuda pública de EU v una posible nueva alza en las tasas de interés son las principales causas de la caída en las bolsas.

IFINANZAS 1G1



MÁX

33° ()



MUZOUIZ ES PUEBLO MÁGICO

El municipio de Múzquiz recibió el nombramiento de Pueblo Mágico, el séptimo de Coahuila, de parte del Secretario de Turismo Federal.

Fuerte

impacto

De 60 mil millones de

pesos es el impacto

económico por la

inseguridad en el

estado.

[COAHUILA 8A]

Logra Tricolor remontar ante 'ticos'. [META 1]



Promete

amnistía

Adelanta AMLO que

el 1 de diciembre

firmará un decreto

de amnistía a presos

políticos.

Invita a ver MasterChef.



Familias separadas

Informe de Al revela el daño generado por políticas de Trump a 6 mil familias migrantes.



[INTERNACIONAL 12A] PAPEL RECICLABLE